



Hilfe, die ankommt Jeder Kilometer eine Hilfe!

**PROCEDI**

Seit einigen Jahren ist es guter Brauch, mit unserem „Lauf der Verrückten“ einen guten Zweck zu unterstützen. Und seit vielen Jahren ist unser Anliegen dasselbe: Die Arbeit des Schulsozialprojektes PROCEDI in Guatemala zu fördern! PROCEDI ist ein gemeinnütziger Verein, der sich zur Aufgabe gemacht hat, armen Kindern und ihren Familien aus einem Armenviertel der Stadt zu helfen. Die Initiative für den Aufbau des Vereins ging von Christof Wunsch aus, einem Heliand Kreuzpfadfinder. Er lebte von 1993 bis 2002 in Guatemala-Stadt. Nun wird PROCEDI von einem sehr engagierten einheimischen Team fortgeführt und von einem deutsch-guatemaltekischem Vorstand geleitet.



Aktuelle Informationen zur Arbeit von PROCEDI finden sie stets auf der Homepage www.procedi.de

Und so können Sie helfen

Jeder Teilnehmer am „Lauf der Verrückten“ ist eingeladen, sich einen Sponsor zu suchen. Als Sponsor spenden Sie einen vorher vereinbarten Betrag für jeden gelaufenen Kilometer Ihres „Läufers“. Und vielleicht eine Prämie, wenn „Ihr“ Läufer das Ziel nach 100 Kilometern erreicht, oder die 50 km-Marke passiert!

Nach dem „Lauf der Verrückten“ erhalten Sie eine Mitteilung, wie weit Ihr Läufer gekommen ist, und wohin Sie Ihre Spende überweisen können. Auf Wunsch wird Ihnen gerne eine steuerabzugsfähige Spendenquittung ausgestellt.

An dieser Stelle möchten wir uns bei allen Sponsoren, Spendern und engagierten Teilnehmern des letzten Laufs der Verrückten 2022 ganz herzlich bedanken. Wir konnten **7.932,29 €** nach Guatemala schicken.

Im Namen von PROCEDI bedanken wir uns jetzt schon für Ihre diesjährige Spende und grüßen Sie mit dem Gruß aller Pfadfinder.
„Gut Pfad!“



Der Lauf der Verrückten ist eine Veranstaltung der
Heliand-Pfadfinderschaft im ejw Hessen e.V.
www.lauf-der-verrueckten.de
www.procedi.de

